

## ABELINA LÓPEZ DENUNCIA VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO Y ABUSO DE AUTORIDAD POR LA ASE GUERRERO

- **LA PRESIDENTA MUNICIPAL** de Acaapulco, Abelina López, denunció en conferencia de prensa que es víctima de una persecución política por parte de la Auditoría Superior del Estado de Guerrero (ASE Guerrero). Según, Este organismo inició una revisión de recursos federales sin contar con la facultad legal para ello, lo que consideró un acto de abuso de autoridad y una muestra de violencia política de género.
- López Rodríguez aclaró que no está evadiendo su responsabilidad en materia de rendición de cuentas y aseguró que está dispuesta a ser auditada, siempre y cuando se respete el marco legal correspondiente.
- La alcaldesa explicó que la Constitución establece claramente que la Auditoría Superior del Estado no tiene competencia para auditar recursos federales, como los del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS).  
Ante esta situación, Abelina López enviará una carta a la presidenta Sheinbaum, solicitando su intervención. “Yo veo aquí un abuso de autoridad y eso se castiga también con ley. También veo una franca violencia política de género, veo daño moral a mi persona”, enfatizó.  
También informó que ha tramitado un amparo para protegerse legalmente y convocó a la ciudadanía a participar en una marcha en rechazo al procedimiento iniciado por la ASE

**Redacción ContraRéplica**



**Ante este** caso López Rodríguez envió una carta a la presidenta Sheinbaum. Especial

